

Un vecino de Granollers denuncia que su ex pareja puso una denuncia falsa por amenazas y han tardado más de un año en absolverle

14 meses sin ser absuelto

JAUME RIBELL

"Basta una denuncia por amenazas para que se inicie todo el protocolo de violencia de género y te juzguen de forma rápida. Y sin embargo a mí me ha costado esperar más de un año para que un juez me absolviera y reconociera que la denuncia era falsa". Es el testimonio de **Francisco Javier Aguilar**, un vecino de Granollers quien vivió en primera persona un fenómeno que afirma que "es mucho más habitual de lo que parece. Los casos reales de violencia hay que erradicarlos, pero estos también. Hay muchas mujeres que, como mi ex, quieren aprovechar las ventajas que ofrece esa ley".

En su caso, ella pidió "una elevada cantidad de dinero como indemnización y el piso, que era mío". La pareja ya hacía dos años que había roto su relación, pero seguían compartiendo el mismo te-

cho porque "ella no tenía trabajo". En una de las sentencias judiciales referentes al caso se afirma que "existía una mala relación derivada de ese hecho". Hasta que un día Francisco llegó a su casa y se la encontró "toda revuelta, como si hubieran entrado a robar".

Además de vacía: ni su ex pareja ni la hija que tienen en común estaban allí. Francisco se dirigió entonces a los Mossos d'Esquadra "para saber qué había pasado y denunciar la desaparición de mi hija". Y allí fue cuando le informaron que había sido él, el denunciado por amenazas. "Así que se inició el protocolo de violencia de género. Pero no me detuvieron ni esposaron



Imagen tomada por el propio Francisco dando la mano a su hija a través de la reja de su escuela.

porque ellos mismos debieron ver que la denuncia no era muy clara".

A las 48 horas Francisco tuvo la vista rápida ante el juez, en la que fue absuelto. De eso hace 14 meses. En marzo de 2009, tuvo lugar el juicio en el que se ratificó la absolución. En la sentencia puede leerse que "no ha quedado acreditada la veracidad de los hechos denunciados". Además su ex pareja pidió así-

mismo una orden de alejamiento que también le fue denegada.

"Lo que sí ha conseguido es la custodia de la niña, pese a que yo sí tengo trabajo, aduciendo que puede pasar más horas con ella, cuando incluso presenté una carta de mi empresa en la que se detallaba que se me modificaría el horario para que pudiera tener más horas para estar con ella".

Recientemente, "antes de las navidades", salió la sentencia definitiva que ratificaba la absolución de Francisco. "Y desde entonces ella no me deja ver a la niña. Sólo puedo verla en el patio del colegio, a través de las rejas, pese a que ella dice que quiere volver a vivir conmigo". Porque afirma que eso es lo único que le importa: "Mi hija. No quiero mirar al pasado, y por eso tampoco quiero que aparezca el nombre de mi ex pareja. No se trata de una venganza ni guardo ningún rencor. Sólo reclamo mis derechos. Porque ¿ahora qué? ¿Quién repara el daño? Porque yo he sido absuelto, pero después de más de un año envuelto en esto, se te van cerrando puertas. Podría pedir injurias y calumnias, pero mis abogados dicen que lo más probable es que archivarán la denuncia. Y eso no es justo. No es justo", concluye.*

El roble, de más de 200 años y 25 metros de altura estaba catalogado como uno de los árboles más longevos de Catalunya

El temporal de nieve y viento arranca el bicentenario roble del Montnegre

REDACCIÓN

Aunque al parecer tenía los días contados, el bicentenario roble de Santa María de Montnegre no podía soportar el temporal de nieve y viento que sorprendía al parque natural del Montnegre-Corredor el jueves de la pasada semana. El roble había sido catalogado por la Generalitat como uno de los árboles monumentales de interés nacional, siendo considerado como uno de los mayores de Catalunya, con una altura de 25 metros, un perímetro de 4'65 m. y una copa que llegaba a los 24 metros de diámetro y se encontraba junto a la recién restaurada ermita de Santa María, actualmente dentro del término municipal de Sant



Los ciclistas del Jabalí Bikers de Sant Cebrià de Vallalta fueron los primeros en encontrarse con el roble derribado por el temporal.

Celoni y un lugar de encuentro de muchos excursionistas y practicantes del ciclismo de montaña de las comarcas del Vallès y el Maresme. Casualmente fueron varios compañeros del Jabalí Bikers Club BTT de Sant Cebrià de Vallalta quienes

encontraron el roble partido y en mitad de la pista forestal. Entonces se apreció que el árbol se encontraba ya muy deteriorado. El viejo roble movilizó a los miembros de la Agrupación de Defensa Forestal (ADF) que procedieron al corte y su

retirada del camino.

De la desaparición del monumental roble del Montnegre, todo un símbolo del parque se hizo eco incluso TV3 que destacó su noticia en sus *Telenotícies*.

HOMENAJE POPULAR

Ahora los responsables del parque natural se plantean aprovechar un trozo del tronco para dedicar un monumento al árbol. Desde luego la iniciativa sería bien acogida por los numerosos y asiduos visitantes de la zona que ya por cuenta propia y a través de una iniciativa particular consiguieron restaurar piedra a piedra y teja a teja al antigua ermita destruida durante la Guerra Civil. La iniciativa del vecino de Calella **Francesc Vivas** contó con la participación de numerosos y anónimos colaboradores que pagaron 1 Euro por una piedra, cinco por una teja o 450 por una viga de madera, hasta conseguir los 23 mil Euros que dejaron de nuevo impecable la ermita construida hace tres siglos.*